

Publié le 29 avril 2016

Colloque »Nouvelle région, nouveaux enjeux : quelles stratégies pour demain ? »

À l'initiative de son président, Michel Le Faou, la Fédération des Epl Rhône-Alpes organise le 14 juin dans la salle du conseil de la Métropole de Lyon un colloque sur le thème « Nouvelle région, nouveaux enjeux : quelles stratégies pour demain ? » Une rencontre prospective ouverte à l'ensemble des représentants de collectivités d'Auvergne et de Rhône-Alpes.

Montée en puissance des régions et des intercommunalités, redéfinition des compétences entre les différents échelons de collectivités, Loi NOTRe... La **nouvelle donne territoriale** engendre de nombreuses conséquences, à la fois pour les élus, pour leurs structures publiques (établissements publics, Epl, etc.), mais aussi les entreprises et les habitants.

Auvergne Rhône-Alpes dispose d'importants atouts mais doit aussi faire face à des défis multiples, notamment en matière de transports, de complémentarités entre territoires, de développement économique partagé, etc.

À l'occasion de cette conférence suivie d'une table ronde, les intervenants s'attacheront à définir les grandes priorités pour les années à venir afin d'impulser une nouvelle dynamique et de favoriser les synergies.

Ce colloque sera précédé à 9 heures de l'Assemblée générale annuelle de la fédération des Epl Rhône-Alpes.

Entrée libre, inscription obligatoire [ici](#) ou en pièces jointes.

Colloque interrégional Auvergne Rhône-Alpes "Nouvelle région, nouveaux enjeux : quelles stratégies pour demain ?" Mardi 14 juin à 9 heures Salle du conseil de la Métropole de Lyon 20 rue du Lac, Lyon 3e

À télécharger

- [Colloque 14 juin - Lyon - Programme et bulletin.pdf](#)
- [BI interne 14 juin.pdf](#)